

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit Beginn des neuen Schuljahres 2023/2024 möchten wir Sie über einige wichtige Entwicklungen an unserer Schule informieren.

Das neue Schuljahr bringt nicht nur frische Energie und Möglichkeiten, sondern auch neue Herausforderungen mit sich. Wir haben uns darauf gefreut, unsere Schülerinnen und Schüler wieder in den Klassenzimmern begrüßen zu dürfen, jedoch möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir derzeit mit weniger Lehrkräften haushalten müssen und gezwungen sind, den Unterricht in den Fächern Kunst, Chemie, Englisch und WTH zu kürzen. Diese Entscheidung ist bedauerlich, aber vorübergehend notwendig, um den Unterricht und die Studentafel für alle aufrechtzuerhalten. Ein neues Gesicht, das uns ab diesem Schuljahr unterstützt, ist unser neuer Kollege Herr Sieber, Lehrkraft in den Fächern Deutsch und Geschichte. Er wird die Klasse 7b übernehmen.

Trotz aller Herausforderungen sind wir entschlossen, an unserem neuen Sicherheitskonzept festzuhalten und auch die Berufsorientierung weiter in den Schulalltag zu implementieren. Wir möchten Sie hiermit auf eine bevorstehende Veranstaltung hinweisen. Der zweite Workshop im Systemischem Aggressionsmanagement "**SAM II (Aufbaukurs)**" findet vom **14. bis 16. September 2023** statt. Dieser Workshop ist von großer Bedeutung, um ein angenehmes und sicheres Schulklima aufrechtzuerhalten. Unsere Lehrkräfte erfahren, wie sie mit der Verschiedenheit von Menschen umgehen und an dieser Vielfalt teilhaben können. Es werden Techniken vermittelt, wie fest gefahrene Konfliktmuster zu konkreten Möglichkeitsmustern gewandelt werden. Am **15. September 2023** ist geplant, den Schülerinnen und Schülern der Klassenstufe 5 bis 9 häusliche Lernzeit zu ermöglichen. Die Klassenstufe 10 besucht an diesem Tag, im Rahmen der Bildungsfahrt Krakau, das Europäische Zentrum Erinnerung, Bildung, Kultur auf dem Gelände des ehemaligen Kriegsgefangenenlagers Stalag VIII-A in Zgorzelec.

Des Weiteren möchten wir Sie um Ihre Unterstützung, z. B. im Schülerclub oder bei der Essensausgabe, bitten. Wenn Sie Zeit und Interesse haben oder wenn Oma und Opa, Freunde, Verwandte und Bekannte helfen können, dann sprechen Sie uns gern an.

Wir möchten weiterhin unsere Testphase „Offene Schule“ fortführen. Das bedeutet, dass unsere Schülerinnen und Schüler sich nicht mehr auf dem Elisabethplatz sammeln, sondern sie dürfen zwischen 7:30 Uhr und 7:45 Uhr selbstständig in die Schule kommen und direkt in ihre jeweiligen Klassenräume gehen. Der Unterricht beginnt ab 7:50 Uhr. Auf der Homepage können Sie sich über die Änderungen in unserer Hausordnung zum Thema Sportstättennutzung informieren.

Ihre Unterstützung und Zusammenarbeit sind in diesen herausfordernden Zeiten von unschätzbarem Wert. Gemeinsam können wir sicherstellen, dass unsere Schülerinnen und Schüler bestmöglich gefördert werden und die kommenden Herausforderungen erfolgreich meistern.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen,
gez. Thomas Warkus
Schulleiter